



## Compte-rendu soirée jumelage

du 15 novembre 2018

Ce soir, Michèle et Pascale nous ont fait partager les souvenirs de leur « rando-vélo » en Allemagne l'été dernier. Ce parcours en Bavière constitue une étape de leur périple de Nantes à Budapest.

Ils témoignent de l'organisation et du sens de l'accueil des Bavarois.

Histoire, géographie, vocabulaire et questions liées aux cours de l'année précédente ont jalonné la projection des photos. Cette expérience a révélé tout son intérêt puisqu'en 2 heures nous avons abordé de nombreux sujets enrichis des commentaires de Rolande et Pascal :

Le point de départ se situe sur la passerelle des 3 pays (France, Suisse, Allemagne), reliant **Huninge** (France) à **Weil am Rhein** en Allemagne.

**Die Dreiländerbrücke** - as Pelikan-Symbol- **der Bodensee** traversé par le Rhin (frontière au milieu du lac) - Jean Hus (réformateur Tchèque avant Luther) - le concile de **Constance** en 1418- la source du Danube (Briga et Breg) en Forêt Noire – **Ulm** avec sa cathédrale à la flèche imposante (161m)et la bataille de 1805 (Napoléon bat les Autrichiens)-**Regensburg** (une des plus vieilles villes d'Allemagne)- **Passau** (Dreiflûsse Stadt)-**Salzburg** ville de Mozart et ses chocolats..

et aussi : die Sternzinger- der Mai-baum -die Stolpersteine- die Biergärten-Franz Marc- les couleurs et blason de la Bavière-les coutumes et costumes Bavarois -les campings nombreux , propres et équipés – les voies réservées aux cyclistes et piétons- « le nid d'aigle » etc....

Le voyage se termine à **Lindau** sur la côte est (Obersee) du lac de Constance.

Ce fût une belle parenthèse et, comme le préconise Rolande, la visualisation sur une carte permet d'apprécier le chemin parcouru.

Nous avons passé un bon moment .

Merci à la famille Madelaine !

